

淀川区民生委員児童委員協議会

淀川区民生委員児童委員協議会は、18地区、220名の民生委員・児童委員（うち主任児童委員35名）が地域の身近な相談相手として関係機関と協力しながら活動しています。民生委員・児童委員は、地域福祉の推進役として、住民の立場に立ち、住民と共に安心して暮らせるまちづくりに取り組んでいるところですが、今回は令和5年度、令和6年度の活動についてご紹介します。

民生委員・児童委員活動強化週間 5月



民生委員・児童委員活動強化週間には、区役所でのウェットティッシュの配架、懸垂幕、のぼりの設置を行い、来庁する区民の皆さんへ民生委員・児童委員の周知を行いました。



淀川区制50周年とともに啓発

令和6年度 淀川区民生委員児童委員協議会総会



古濱会長



令和6年6月5日（水）大阪ガーデンパレスにて開催し、171名が参加しました。

令和5年度 事業報告、決算報告、令和6年度事業計画、予算報告が承認されました。

各種研修会

令和5年度

淡路島 北淡町震災記念館「語り部」による研修

平成7年1月17日に発生した阪神・淡路大震災での震災被害をそのまま残した野島断層、メモリアルハウス等の施設を見学し、震災を経験した元民生委員の話聞き、民生委員として将来おこりうる災害に対する心構えなどを学びました。



令和6年度

鳥取県 鳥取こども学園に施設見学

児童養護施設、乳児院、児童家庭センター、地域子育て支援センター、里親支援機関事業等、ひとつの施設の中に併設されているこども学園を施設見学、職員の話聞き活発な意見交換ができました。民生委員・児童委員として子どもの心に寄り添うこと、また総合的な連携の大切さを再確認しました。



兵庫県立 但馬長寿の郷

運動するのが大事やで~!!
シニアはメタボよりフレイル
対策

施設見学と
フレイル予防について
の研修



自主上映会『渇水』 淀川区民センター

11月10日（日）に「渇水」を淀川区民センターで自主上映し、給水制限の夏に水道局員とたった二人残された幼い姉妹との出会いによって心を揺り動かされていくヒューマンドラマを鑑賞しました。



淀川区民まつり

毎年、淀川区民まつりでは、主任児童委員の実践活動、啓発活動の場としてブースにて啓発活動をしています。令和6年度は新たな取り組みとして主任児童委員による絵本の読み聞かせ等をブースで行い、大盛況でした。



令和5年度



次はなんだろう
わくわく!!

令和6年度



主任児童委員制度創設30周年記念

令和6年は主任児童委員制度が創設され30周年となります。30周年記念の取組みとして、淀川区民生委員児童委員協議会では、各地区にて主任児童委員の啓発を行いました。



高齢者等友愛訪問

年3回 淀川区民生委員児童委員協議会では、民生委員が高齢者を対象とした友愛訪問を行っております。11月は歳末前の防火・防災を兼ねて淀川消防署からのチラシを訪問とともに配り、見守りをしています。



チラシは見えるところに貼ってね